



Nuit de l'Orientation.

publié le 20/11/2024

Jeudi 21 novembre de 13h à 20h au Chais Magelis à Angoulême.

Descriptif :

Une excellente opportunité pour accompagner vos enfants pour les aider à construire leur orientation.

La Nuit de l'Orientation est un évènement ouvert à tous en entrée libre.

Les élèves peuvent donc s'y rendre avec leurs parents après les cours et découvrir cet espace dédié.

Entre autre l' élève pourra :

Découvrir ses centres d'intérêt :

Un "espace orientation", animé par des professionnels de l'orientation, permettra aux visiteurs et aux collégiens en particulier de découvrir ou confirmer leurs centres d'intérêt.

Un test en ligne guidera les élèves dans l'expression de leurs qualités et de leurs envies.

Découvrir les métiers et échanger avec les professionnels :

Un espace dédié vous invite à découvrir les métiers d'avenir, les métiers en tension ou des métiers "passions" à travers des rencontres avec des chefs d'entreprises et des professionnels.

L'échange avec ceux qui vivent le métier au quotidien favorise la représentation réelle d'un métier que l'on découvre parfois.

Assister à des conférences :

autour des thèmes suivants :

Les métiers en tension.

Les métiers d'avenir.

Utiliser l'IA pour construire son orientation.

Trouver sa place de parent dans l'orientation de son enfant.

La 1ère Nuit de l'Orientation est donc une expérience nouvelle et enrichissante proposée aux jeunes charentais appelés à faire des choix engageants pour leur avenir.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.